



RECOMMANDATION POUR LES DÉFAUTS

On s'attend à ce que les joueurs qui s'inscrivent dans une compétition jouent pendant tout l'événement s'ils se qualifient - que ce soit dans le tableau principal ou dans la consolation. Par contre, nous savons qu'il y en a pour qui jouer dans la ronde de consolation ne présente aucun intérêt. Par conséquent, pour minimiser le nombre de défauts et par considération pour les joueurs qui veulent jouer dans la consolation, nous recommandons aux directeurs des tournois de demander à chaque joueur si il a l'intention de jouer dans la ronde de consolation, au moment de son inscription. Pour ces mêmes raisons, nous recommandons également aux joueurs d'aviser les directeurs de tournois de leur intention à participer ou non à la ronde de consolation. Ceci facilitera grandement la gestion des rondes de consolation pour les directeurs de tournois.